

Wanderfreunde setzen auf Fitness

Alois Beierl zu 3100 „Einsätzen“ gratuliert – Neue Beisitzer gewählt – Jahreshauptversammlung

Teunz. (frd) Mit zehn neuen Mitgliedern im Vereinsjahr 2009 wuchs der Mitgliederstand der Faunstnitztalwanderer auf 144 Personen an. Doch auch all die anderen Berichte konnten sich bei der Jahreshauptversammlung wahrlich sehen lassen.

Vorsitzender Hans Pfannenstein lieferte einen Sachstandsbericht vom Feinsten ab und dokumentierte in Bilanzen und Tabellen, dass die Faunstnitztalwanderer zu einer Familie zusammengewachsen sind, denen auch widrige Einflüsse von außen auch auf lang Sicht nichts anhaben können.

Zu 86 Routen gemeldet

Nach dem Gedenken an die Verstorbenen (Beisitzer Michael Neuber) berichtete Pfannenstein von acht Sitzungen im Vorstandsteam, vom IVV-Volkswandertag und der Teilnahme an auswärtigen Wandertagen, bei denen insgesamt 5636 Teilnehmer zu 86 Wanderungen gemeldet waren und ein Startgeld von 9208 Euro bezahlt hatten. Auch der eigene Wandertag



Diese Wanderfreunde konnten von 200 bis zu 3100 Teilnahmen an Wanderungen geehrt werden. Bürgermeister Norbert Eckl (hinten, Mitte) gratulierte. Bilder: frd (2)

war wieder sehr gut besucht worden, wenn auch die Teilnehmerzahlen früherer Jahre nicht mehr erreicht werden können. Der Dank des Vorsitzenden galt hier allen, die an der Organisation beteiligt oder nach besten Kräften unterstützt hatten. Dass die Mitglieder in keinem Fall „draufzahlen“, machte Pfannenstein dadurch

deutlich, indem er aufzeigte, dass für jedes Vereinsmitglied im Durchschnitt fast 15 Euro ausgegeben worden sind und nur ein Jahresbeitrag von acht Euro erhoben wird.

Ehrenmitglied Willi Greber sorgt schon seit vielen Jahren für geordnete Finanzen im Verein, ihm konnten die Kassenprüfer einmal mehr eine sorgfältige Führung bescheinigen. In seinem Grußwort zeigte sich Bürgermeister Norbert Eckl stolz über den so erfolgreichen Verein, der auch in diesem Jahr schon wieder über 100 Termine in seinem Vereinskalendar stehen hat. Eine sehr engagierte Vorstandschef stellte unter Hans Pfannenstein sicher, dass die Farben der Gemeinde weit über die Oberpfalz hinaus bekannt geworden sind.

Auch Altbürgermeister und Ehrenschirmherr Josef Klier und Ehrenvorsitzender Siegmund Dirscherl sagten auch weiterhin dem Verein ihre Unterstützung zu. Der krönende Höhepunkt der Jahreshauptversammlung

war die Ehrung zahlreicher Mitglieder, die wieder einen neuen „Hunderter“ bei ihren Meldungen zu Wanderungen erreicht haben.

Ehrungen

Bereits 200 Wanderungen hat Cornelia Greber, 300 Wanderungen Reinhard Greber, 400 Wanderungen Walter Hanauer und 500 Wanderungen Fatma Jürgeit erreicht. Josef Armer und Bernhard Bäumler konnten für 900, Ilona Kleindienst für 1300, Roswitha Pfannenstein und Reinhold Schindler für 1600 und Josef Eckl für 1900 Wanderungen geehrt werden. Hans Voith hat bereits 2900 Einsätze absolviert und absoluter „Wanderkönig“ ist in diesem Jahr Wanderwart Alois Beierl, der schon bei 3100 Touren seine Gesundheit gefördert hat.

In einer erforderlichen Nachwahl erhielten Stefanie Pawlak und Hans Wurzer als neue Beisitzer das Vertrauen der Versammlung.



Stefanie Pawlak und Hans Wurzer (Mitte) wurden als neue Beisitzer gewählt. Vorsitzender Hans Pfannenstein (rechts) gratulierte.